

*Mit dem Tod eines Menschen
verliert man vieles, niemals aber
die gemeinsam verbrachte Zeit.*

Der Lebenskreis von unserem lieben

Hans-Ulrich Starkermann

22. Juli 1945

hat sich am Sonntag, den 17. Januar 2016 unerwartet und viel zu früh geschlossen. In unserem Herzen lebst Du immer weiter.

Traueradresse:
Familie Starkermann
Kanalstrasse 7 A
3294 Büren an der Aare

In Trauer:
Margrit Starkermann
Martin Starkermann
Sabine Starkermann
Daniel und Isabel Starkermann
mit Fabia und Silvan
Sarah Castronovo-Starkermann
Verwandte, Bekannte und Freunde

Die Urnenbeisetzung findet am Dienstag, den 26. Januar 2016, um 14 Uhr auf dem Friedhof Bolligen im engen Familien- und Freundeskreis statt.